

Forums pour l'entourage

Mon copain est tombé dans le crack

Par Profil supprimé Posté le 22/09/2019 à 20h58

Bonjour j'ai 25 ans il y a 2 mois et demi j'ai accouché d'une magnifique petite fille mon copain et moi avons vraiment galéré à l'avoir. Depuis mes 16 ans je vis avec lui c'est mon premier et je l'ai aimé plus que tout. Il y a deux mois j'ai décidé de le quitter car il y a deux ans il a plongé dans la cocaïne puis ensuite le crack. Au début c'était occasionnel et c'est devenu de plus en plus proche ensuite le crack. Il me mentait, me volait mes sous. Je travaille lui non. Il s'est mis à cambrioler pour se payer ses doses. Il a eu du TIG qui vient de finir. Après ça le pire est arrivé : il a couché avec un autre homme qu'il a fini par voler pour se payer sa dose. Le pire c'est qu'il a fait ça le jour d'après de son jugement. J'ai pardonné mais là cela a été horrible il y a 2 mois je me suis retrouvée en réanimation car je suis diabétique et avec ses conneries je mangeais plus. Il n'est même pas venu me voir, trop occupé à prendre sa coke. Le prb aujourd'hui je suis heureuse avec ma fille que je lui laisse voir tous les 2 jours mais j'ai pitié de lui, je veux l'aider et retrouver l'homme doux avec un grand cœur que j'ai aimé. Il a tjs été doux envers moi malgré sa consommation. Je lui ai dit que s'il arrêtait tout je lui pardonnerai mais tout à l'heure je lui emmène sa fille et il est parti en reprendre et sa réponse est que "j'arrête en douceur". Comment savez vous quand une personne est en manque ?

1 réponse

Moderateur - 09/10/2019 à 13h32

Bonjour sani25,

Le crack ne provoque pas un manque très visible.

Faites attention aux rêves que vous poursuivez et à leur écart avec la réalité. Protégez-vous avant tout même si bien évidemment on ne peut que souhaiter qu'il se prenne en main. "J'arrête en douceur" pourrait être une façon de vous rassurer mais il est possible que son comportement soit différent.

Le modérateur.